El periódico

EDITA
Ediciones Soubriet SL
DIRECTOR
Jaime Quevedo Soubriet
REDACTOR JEFE
Carlos Moreno Benito
REDACCIÓN
Isabel Lozano
COLABORADORES

Joaquín Díaz Vallés, J. J. Quevedo Soubriet, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén, José Manuel Ruiz Gutiérrez, Santiago Benito Lara y Gabriel Jaime

> COLABORACIÓN ESPECIAL Valentín Arteaga

PUBLICIDAD Y DISEÑO Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN María de los Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 39 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tels. 926 50 55 76 - 926 50 63 53

correos electrónicos: elperiodico@soubriet.com

ediciones@soubriet.com

DL: CR 778/92 R. P. Industrial: N° 1.948,026 Derechos reservados

EDITORIAL

Un gesto que ha de traducirse en hechos en la lucha por el tren

Ya apuntamos en nuestro anterior número que la legislatura se ha iniciado con cambios interesantes respecto a la consecución de las grandes aspiraciones de la comarca de Tomelloso. Si bajo el mandato de la presidenta popular, María Dolores de Cospedal, fue imposible que su consejera de Fomento recibiera a los representantes de Tomelloso y Argamasilla de Alba, la nueva titular del ramo, Elena de la Cruz, ha actuado con rapidez para abrir su despacho a la alcaldesa, Inmaculada Jiménez, y al primer edil de Argamasilla, Pedro Ángel Jiménez.

Se trata, sin duda, de un gesto relevante que como mínimo habla de un cambio de tendencia y de una consideración del Gobierno de Castilla-La Mancha con las demandas del octavo núcleo de población de la comunidad autónoma y el tercero de la provincia de Ciudad Real. El encuentro dio de sí para que la consejera de Fomento se comprometiera a mediar ante la ministra del ramo, Ana Pastor, en la consecución de la integración ferroviaria de la comarca y para que anunciara su próxima visita a las dos poblaciones para reunirse con todos los colectivos que durante más de una década luchan para acabar con el anacronismo que significa la exclusión de Tomelloso/ Argamasilla de Alba de la red de ferrocarriles

Para empezar no está mal, pero cabe esperar de Elena de la Cruz un paso más. La política, es cierto, está marcada por gestos y detalles que anticipan posteriores logros. En este sentido, la nueva senda parece abierta. Sin embargo, entendemos que solo desde la asunción de la integración ferroviaria de la comarca de Tomelloso como un objetivo estratégico prioritario de la política regional de transporte e infraestructuras es factible que el Ministerio de Fomento mueva ficha. Es decir, no se trata solo de una mediación. Lo que Tomelloso y Argamasilla de Alba demandan es compromiso e implicación del Gobierno regional. Que así sea.

Emocionante homenaje a Jesús Úbeda

"No le importó a Jesús Úbeda arremangarse y ponerse a dirigir en el recién creado club, en la categoría más baja, con una plantilla de canteranos. Dos ascensos consecutivos y todo iba muy bien encaminado para el tercero, hasta que la salud le falló. Aún así, permaneció a pie de obra hasta el final en una lección de generosidad y compromiso difíciles de olvidar". Las palabras de nuestro redactor, Carlos Moreno, resonaron con fuerza y llegaron al corazón de los cientos de aficionados y futbolistas de distintas localidades de la región que se sumaron al emotivo y cálido homenaje que el Atlético Tomelloso tributó a su excepcional y añorado técnico.

Jesús Úbeda se nos fue hace unos meses en un año trágico para el fútbol tomellosero que ha perdido además, a otros dos grandes jugadores, Miguel Moreno y Rodri. El homenaje a Úbeda se suma al tributado el año pasado al interior que poseía la pierna izquierda más preciada de las últimas décadas y confiamos en que pronto el recuerdo de Rodri también se acreciente con otro merecido acto de reconcimiento, quizás en este caso, con mayor implicación de compañeros y equipos de fútbolsala.

Pero volvamos a Jesús Úbeda. Ese coraje que caracterizaba al técnico impulsó el nacimiento del Atlético Tomelloso y la recuperación de la afición al fútbol en la ciudad. Se trata, sin duda, del primer referente de un club que se asienta en el cuidado de la cantera, objetivo con el que Úbeda se sintió siempre comprometido. Fue un magnífico portero, un excepcional técnico y, sobre todo, una gran persona que disfrutó e hizo disfrutar a los demás con el fútbol como nadie.

FRASES DE LA OUINCENA

"Este raquítico descenso en este mes de verano demuestra que necesitamos redoblar esfuerzos contra el desempleo", Daniel Martínez, coordinador regional de Izquierda Unida tras conocerse los datos del paro de julio.

"Nuestro gran problema es que no tenemos suelo industrial propio que gestionar", José Ángel López, concejal de Urbanismo de Tomelloso.

"Jesús Úbeda permaneció a pie de obra hasta el final en una lección de generosidad y compromiso difíciles de olvidar", nuestro redactor, Carlos Moreno, en su intervención en el homenaje a Jesús Úbeda.

